



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn!

**Wir wollen die Phorusgasse zum Blühen bringen!
Wer hat Lust, bei diesem Gartenprojekt mitzumachen?**

Im Mai und Juni 2014 findet erstmals in Wien das aus London stammende Gartenfestival „Chelsea Fringe“ statt. Für das Festival-Projekt

Wiesen auf der Wieden

werden wir in der Phorusgasse auf Fensterbrettern und in Kisten am Gehsteig bunte Blumenwiesen wachsen lassen.

Am Freitag, den 11. April, beliefern uns die Wiener Gärten dankenswerter Weise gratis mit Erde! Von 9:00 bis 12:00 Uhr wird die Erde vom LKW in Kisten umgeladen. Wer will beim Umladen und anschließenden Bepflanzen der Kisten mitmachen?

Wer will uns dabei helfen, die Phorusgasse grün zu machen?

Treffpunkt: Freitag, 11. April 09:00 Uhr

Kleiner Park Phorusgasse (gegenüber 13a Bushaltestelle)

Mehr Infos gibt es vor Ort im Café „Die Süße“ (Phorusgasse 8) oder per Mail an redaktion@diestadtspionin.at!

Wir freuen uns über jeden, der mitgarteln möchte!